

# Restaurantes de la CDMX ya podrán recibir comensales en interiores

[ Adriana Rodríguez ]

**A**partir del 22 de febrero, los restaurantes de la Ciudad de México podrán abrir con un aforo de 20 por ciento hasta las 19:00 horas, informó el gobierno local.

En videoconferencia de prensa, Eduardo Clark, director de la Agencia Digital de Innovación Pública de la Ciudad de México, precisó que para recibir gente en interior, los restaurantes deberán agotar las mesas en exteriores.

Una vez que den las 19:00 horas, ya no se permitirá el acceso a estos establecimientos, pero podrán seguir dando servicio en exterior hasta las 22:00 horas.

También a partir de la próxima semana, reabrirán bibliotecas, así como archivos históricos y galerías para venta de arte bajo esquema de citas para evitar aglomeraciones.

Al igual que con los restaurantes, deberán contar con el sistema de registro con código QR en la entrada, así como filtro sanitario pa-

ra realizar la toma de temperatura y aplicación de gel antibacterial.

Eduardo Clark recordó que, como en cualquier otro espacio, es indispensable el uso de cubrebo-

cas y respetar la sana distancia.

Las actividades que continúan sin autorización son casinos y casas de apuesta, boliches, cines, museos, casas de cultura, centros

de convenciones y exposiciones, parques de diversiones, circos tradicionales, espectáculos y eventos masivos

Tampoco se permiten por el mo-

mento la realización de eventos deportivos, eventos sociales, anfós, bares y cantinas, oficinas y corporativos, masajes y spas, baños públicos ni centros educativos.



ACCIONES A IMPLIMENTAR DURANTE EL SEMÁFORO EPIDEMIOLÓGICO NARANJA POR COVID-19 EN LA CIUDAD DE MÉXICO

## Tiendas departamentales, centros comerciales y farmacias aplicarán pruebas gratuitas

[ Adriana Rodríguez ]

Como parte de las acciones a implementar durante el semáforo epidemiológico naranja por COVID-19, el gobierno de la Ciudad de México informó que se establecerán puntos para realizar pruebas gratuitas en tiendas departamentales, farmacias privadas y centros comerciales de manera paulatina a partir del 21 de febrero.

Se trata de negocios afiliados a la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio Y Departamentales, A.C. (ANTAD) y la Asociación Nacional de Distribuidores de Medicina (ANADIM).

El gobierno capitalino será quien proporcionará las pruebas a 42 farmacias privadas y 10 centros comerciales para que se apliquen 2 mil pruebas diarias adicionales a las que ya se realizan en los quioscos de la salud.

“La Ciudad de México pondrá su disposición de pruebas de modo que se garantice que sea gratuito y ellos pondrán las instalaciones, ya sea farmacia o kiosco”, explicó Eduardo

Clark, director de Gobierno de la Agencia Digital de Innovación Pública, (ADIP) en videoconferencia de prensa.

La ubicación de los espacios precisos en los que se tomarán las muestras podrá consultarse a través de la plataforma test.covid19.cd-

mx.gob.mx a partir del domingo 21 de febrero.

Las autoridades resaltaron que continúa registrándose una reducción en hospitalizaciones, así como en ingresos hospitalarios y llamadas al 911 informaron autoridades del gobierno capitalino. Además, se ha detectado

una baja en el índice de positividad.

Asimismo, se reportó que en la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), la ocupación total es de 58.65%, con 3 mil 41 camas totales disponibles.

“Es una reducción de 800 (camas) con respecto al número de hospitalizados que tenemos en la ciudad en la semana previa. Es la reducción, si no me equivoco, más grande que tenido en 7 días, ligeramente mayor que la de hace dos semanas”, indicó Clark.

De acuerdo con el reporte del 18 de febrero, se contabilizan 533 mil 825 contagios acumulados, así como 33 mil 382 fallecimientos.

Los establecimientos que participan en este programa son: Galerías Perisur; Parque las Antenas; Parque Tezontle; Parque Vía Vallejo; Zentralia Churubusco; Parque Plaza Nuevo Polanco; Chedraui Anfora; Chedraui Aragón; Chedraui Universidad y Chedraui Tenayuca.

Las farmacias privadas que prestarán el servicio son: Farmacias del ahorro; Farmacias Benavides; Guadalajara super farmacia; San Pablo farmacia; yza farmacias y Anadim.

